



## Par ici la sortie (de crise)?

La mobilisation pour une reconnaissance des personnels de la filière Insertion Probation dure depuis des mois et s'est enkystée en l'absence d'avancées concrètes quant aux revendications que tout le monde connaît pourtant à présent...

A l'appel de l'intersyndicale nationale, une grande partie des personnels du SPIP du CALVADOS s'est investie avec conviction dans les exigeantes modalités d'une semaine SPIP Mort entre les 6 et 10 juin 2016. Citons à tout le moins le rassemblement réussi devant la DISP de RENNES le 9 juin, auquel s'est très largement associé le SPIP 14.

Au terme de cette semaine, une assemblée générale s'est tenue pour évoquer la suite de la mobilisation. Il a alors été décidé d'une mise en veille du SPIP Mort, et d'une inscription dans les modalités préconisées par l'intersyndicale nationale pour la semaine en cours, soit au moins un jeudi SPIP Debout le 16 juin 2016 avec barbecue participatif le midi.

Les personnels impliqués du SPIP 14 souhaitent vivement une sortie de crise par le haut, à l'instar de ce que dorénavant annoncé par les Chancellerie et DAP. A ce sujet, Mmes GORCE et LAGIER (conseillère pénitentiaire du Garde des Sceaux), de passage à CAEN le 13 juin, nous ont fait part de leur optimisme quant à des annonces concrètes lors de la prochaine réunion « sortie de crise » du 16 juin 2016 à la DAP. Nous espérons ne pas être une nouvelle fois déçus, sans quoi une durabilité du conflit pourra être envisagée...

**Après plusieurs mois de mobilisation, les personnels d'insertion et de probation ont largement démontré qu'ils ne transigeraient pas sur leur respectabilité!**

**La DAP les a un temps oubliés ; elle doit enfin réparer cette erreur!!!**

A Caen le 14/06/2016